

Wendlinger Spaßturnier im Fischer-Schach

Liebe Schachfreunde,

Nach fast 30 Jahren muss ich (wegen Umzug) meine aktive Zeit im Schachverein Wendlingen beenden. Da ich dem Verein viel verdanke, möchte ich mich auf besondere Weise verabschieden und Euch daher zu einem etwas ungewöhnlichen Turnier einladen. Auch Nichtmitglieder oder Schachspieler anderer Vereine sind herzlich willkommen. Ich würde mich über eine rege Teilnahme freuen!

Es grüßt Euch

Euer Michael Bauer

- Termin: 30.10.2014, 20:15 Uhr (Meldeschluss)
- Ort: Gartenschule Wendlingen, Eingang Küferstraße
- Modus: Je nach Teilnehmerzahl Rundenturnier oder 7 Runden Schweizer System
- Bedenkzeit: 10 min für die gesamte Partie
- Regeln: Es wird Fischer-Schach gespielt (auch als „Chess960“ bekannt). Das bedeutet, dass die Grundstellung der Figuren vor jeder Partie ausgelost wird (das erledigt der Computer für uns). Ansonsten sind die Regeln ganz genau gleich wie im normalen Schnellschach. Einzige Ausnahme: Die Rochaderegeln sind etwas anders und werden vor dem Turnier für alle Teilnehmer am Demonstrationsbrett erklärt.
- Startgeld: Die Teilnahme ist frei.
- Preise: Sachpreise für die ersten Plätze.